

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas rahmat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Group Investigation* (GI) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Hukum Newton di Kelas X Semester I SMA Swasta Prayatna Medan T.P 2017/2018". Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Dr. Ridwan A.Sani, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd, Ibu Dr. Mariati P.Simanjuntak, M.Si dan Ibu Dr. Betty M.Turnip, M.Pd selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Drs. Juniar Hutaeen, M.Si selaku dosen pembimbing Akademik dan bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Pd selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih di sampaikan juga kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Suriyati Tanjung, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Swasta Prayatna Medan, dan Ibu Evi selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian serta para Guru dan Staf Administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua, ayahanda tercinta Drs. Hidir Efendi, M.Pd dan ibunda tercinta Warnidah yang selalu memberikan motivasi, nasehat, semangat, kasih sayang, dan doa yang tak pernah henti kepada penulis. Terima kasih juga kepada kakak Nafiesah S.Pd dan bang Harun Hasibuan, SE, terlebih kakak tersayang Muntazhimah, M.Pd dan bang Danis Tri Saputra W, M. IP yang telah memberi support lahir batin serta bantuan moril dan materil. Abang Fakhriy Mubarak, A.m.F dan kak Ade Sri Rohani, S. Farm, Apt, dan terakhir adik tersayang Salim Ali Mutasyaddiq yang selalu memberikan dukungan, bantuan dan doa kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada para sahabat-sahabat tercinta yang sudah sangat membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini, dan membantu penulis ketika melakukan penelitian Riska Sari Nst S.Pd, Marya Juan, Fatma Anggraini S.Psi, Ody Rachmadi, S.Pd dan penulis mengucapkan terima kasih juga kepada geng TELOLET GIRLS (Barika Widari, SE; Winda Nopita Sari, S.Pd; Ria Agustini S.Pd.I; Siti Carida Lubis, S.Sos.I) yang telah memberikan semangat kepada penulis. Terima kasih juga kepada sahabat seperjuangan yang selalu memberikan dukungan dan bantuan kepada penulis (Yunianti Pratiwi S.Pd; Suci Hardianti, S.Pd; dan Tiara Mahdalena Arwira, S.Pd), dan terima kasih kepada Muhammad Zulkhairi Damanik, SP yang telah memberikan semangat, motivasi, dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dan keluarga besar Fisika Dik B 2012 dan sebagainya yang tidak dapat penulis tulis satu persatu, terima kasih telah memberikan arti persahabatan, kebersamaan, dan kekeluargaan selama ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, untuk itu penulis mengharapkan kritikan dan saran yang membangun dari pembaca untuk perbaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Januari 2018  
Penulis

ROSIQOH  
NIM. 412312106